

DANKSAGUNG

Winterthur, Januar 2019

Im Kreis der Familie, Verwandten und Bekannten nahmen wir am 20. Dezember 2018 auf dem Friedhof Rosenberg Abschied von

Romi Schwager-Baumann

Für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften, die grosszügigen Geldspenden zugunsten der Krebsliga Schweiz und die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit danken wir herzlich. Allen, die Romi Schwager im Verlaufe ihres Lebens freundschaftlich begegneten, sie unterstützten und sie auch während ihrer Krankheit begleiteten und besuchten, danken wir ebenfalls von ganzem Herzen. Sie alle brachten Freude und Farbe in ihr Leben und halfen ihr sehr.

Herrn Pfarrer Fiebig danken wir für die einfühlsamen und tröstenden Worte am Grab und beim Abdankungsgottesdienst. Sie gaben uns Kraft und Zuversicht.

Herrn Dr. Felix Bleisch, Winterthur, danken wir für die langjährige ärztliche Betreuung. Ganz besonders danken wir dem Pflgeteam der WG1 des Alterszentrums Adlergarten für die stets liebevolle und geduldige Betreuung.

Die Trauerfamilie

